

Raúl Castro envoie un diplôme au quotidien Granma



DIARIO
Granma

**ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL
DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA**

La Havane, 5 octobre (RHC).-Le président cubain, Raúl Castro, a envoyé un diplôme au quotidien Granma à l'occasion du 50e anniversaire de sa fondation.

Le diplôme met en exergue le combat, le sacrifice et le dévouement du Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

Après avoir renouvelé l'engagement de mieux exercer leur profession, les travailleurs de Granma ont exprimé leur joie pour le diplôme reçu le même jour qu'ils fêtaient l'anniversaire de l'organe officiel du Parti Communiste de Cuba.

Toujours au cours de la célébration, Marta Rojas, l'une des fondatrices du journal a rappelé que Granma a été fondé le 3 octobre 1965 dans le contexte de la création du Comité Central du Parti Communiste de Cuba qui est devenue plus mémorable encore car le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a donné lecture de la lettre d'adieux de Ché Guevara qui a été publiée le lendemain dans le premier numéro de Granma.

Elle a signalé :

« Il n'est pas de sacrifice, de combat et de processus dans lequel Granma ne soit pas représenté – a alors signalé Fidel- et en tant que porte-parole de cette unité indispensable pour la consécration définitive de la Révolution Cubaine, il a annoncé la fusion de deux journaux fondamentaux : Revolución, Organe du Mouvement 26 juillet et Hoy, organe du Parti Socialiste Populaire. C'est ainsi que le premier numéro de Granma a vu le jour ».

Au sujet de l'histoire du quotidien Granma fondé en 1965, le second secrétaire du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Machado Ventura a relevé :

« Pour comprendre pleinement la signification de ces événements, il faut absolument rappeler que le Parti est le fruit légitime de la Révolution.

Ses racines se trouvent dans celui qu'à fondé José Martí en 1892 et son antécédent le plus immédiat dans celui qu'ont créé Mella, Baliño et Villena.

En un jour de souvenirs comme aujourd'hui , au cours duquel nous renouvelons l'engagement des fondateurs du Parti et de son Comité Central, au cours duquel nous sommes fiers du fait que des centaines de milliers de Cubains aient fait leur le legs internationaliste du Ché en s'acquittant d'honorables missions militaires et civiles dans d'autres terres du monde, nous continuons à aspirer à ce que les nouvelles générations se forment comme lui. Nous rendons hommage aux fondateurs du quotidien Granma et à tous ceux qui, durant 50 ans, ont rendu possible que notre Parti et notre peuple possèdent ce moyen irremplaçable d'information, d'idéologie et de culture ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71545-raul-castro-envoit-un-diplome-au-quotidien-granma>



Radio Habana Cuba